



МЕМЛЕКЕТТІК БАСҚАРУ ЖӘНЕ ҚЫЗМЕТ

Государственное управление и государственная служба

НӨМІРДІҢ ТАҚЫРЫБЫ:

**«ҚАЗАҚСТАН – 2050» СТРАТЕГИЯСЫ:
ЕЛДІҢ САЯСИ БАҒЫТЫНЫҢ
ҚҰҚЫҚТЫҚ НЕГІЗІ**

ТЕМА НОМЕРА:

**СТРАТЕГИЯ «КАЗАХСТАН – 2050»:
ПРАВОВАЯ ОСНОВА
ПОЛИТИЧЕСКОГО КУРСА СТРАНЫ**

THEME OF THE ISSUE:

**THE «KAZAKHSTAN – 2050» STRATEGY:
LEGAL FOUNDATION OF THE
POLITICAL COURSE OF THE STATE**



**МЕМЛЕКЕТТІК БАСҚАРУ
ЖӘНЕ МЕМЛЕКЕТТІК ҚЫЗМЕТ**
Халықаралық ғылыми-талдау журналы

**Халықаралық тоқсан
сайын шығатын журнал
№ 3/2014**

Меншік иесі және шығарушы:
«Қазақстан Республикасы
Президентінің жанындағы Мемлекеттік
басқару академиясы» РМҚК (Астана қ.)

Бас редактор:
Абдрасилов Б. С.

Бас редактордың орынбасары:
Есімова Ш. А.

Редакция алқасы:
Әбдірахымов Ғ. Р.,
Байбек Б. Қ.,
Байменов А. М.,
Жошыбаев Р. С.,
Аукен В. М.,
Бейбітов М. С.,
Джозеф Тамм (АҚШ),
Калашникова Н. П.,
Кенжебаева Ә. Ә.,
Коллин Нокс (Ұлыбритания),
Майдырова А. Б.,
Марголин А. А. (Ресей),
Мұхамеджанова Ә. Ғ.,
Нұрқатова Л. Т.,
Сайлауқызы С.,
Стивен Кондри (АҚШ),
Сүлейменов Т. С.,
Сүлейменова Г. К.,
Тоғжанов Е. Л.,
Хусейн Иылдрым (Түркия),
Шинъичиро Кавагучи (Жапон)

Шығаруға жауапты:
Доценко Е. А.

Редактор-корректорлар:
Жәмитова Б. М. (қазақ тілі),
Раушанова Г. К. (орыс тілі)

Компьютерде беттеген:
Анисимова Н. Ю.

«Мемлекеттік басқару және мемлекеттік
қызмет» халықаралық ғылыми-сараптама
журналы саяси ғылымдар бойынша
диссертациялардың негізгі нәтижелерін
жариялау үшін ұсынылатын ғылыми
басылымдардың тізбесіне енгізілді
(ҚР БҒМ Білім және ғылым саласындағы
бақылау комитеті төрағасының 2013 жылғы
5 шілдедегі № 1033 бұйрығы).

Есепке қою туралы 10.07.2012 ж.
№ 12865-Ж кәулікті
Қазақстан Республикасы Мәдениет және
ақпарат министрлігі берген.
Алғашқы есепке қою кезіндегі нөмірі мен
мерзімі № 2848-Ж, 25.04.02 ж.

Басуға 24.09.2014 ж. қол қойылды.
Пішімі 60х84/8.
Шартты баспа табағы 38.6.
Таралымы 300 дана.

Мақаланы қайта басу, микрофильм жасау
және басқа да көшіру кезінде міндетті
түрде журналға сілтеме жасалуы тиіс.
Редакция алқасының пікірі авторлардың
көзқарасымен сәйкес келмеуі мүмкін.

Мекенжайы: Қазақстан Республикасы
010000, Астана қ., Абай даңғылы, 33
Тел.: 8 (7172) 75-32-79, 75-31-94, 75-32-64
e-mail: journal@apa.kz

**Международный
научно-аналитический журнал
ГОСУДАРСТВЕННОЕ УПРАВЛЕНИЕ
И ГОСУДАРСТВЕННАЯ СЛУЖБА**

**Международный
ежеквартальный журнал
№ 3/2014**

Собственник и издатель:
РГКП «Академия государственного
управления при Президенте Республики
Казахстан» (г. Астана)

Главный редактор:
Абдрасилов Б. С.

Заместитель главного редактора:
Есімова Ш. А.

Редакционная коллегия:
Абдрахимов Ғ. Р.,
Байбек Б. Қ.,
Байменов А. М.,
Жошыбаев Р. С.,
Аукен В. М.,
Бейбітов М. С.,
Джозеф Тамм (США),
Калашникова Н. П.,
Кенжебаева А. А.,
Коллин Нокс (Великобритания),
Майдырова А. Б.,
Марголин А. А. (Россия),
Мухамеджанова А. Г.,
Нурқатова Л. Т.,
Сайлауқызы С.,
Стивен Кондри (США),
Сүлейменов Т. С.,
Сүлейменова Г. К.,
Тугжанов Е. Л.,
Хусейн Иылдрым (Турция),
Шинъичиро Кавагучи (Япония).

Ответственная за выпуск:
Доценко Е. А.

Редакторы-корректоры:
Жамитова Б. М. (казахский язык),
Раушанова Г. К. (русский язык)

Компьютерная верстка:
Анисимова Н. Ю.

Международный научно-аналитический
журнал «Государственное управление и
государственная служба» включен
в Перечень научных изданий, рекомендуемых
для публикаций основных результатов
диссертаций по политическим наукам
(Приказ Комитета по контролю в сфере
образования и науки МОН РК
№ 1033 от 5 июля 2013 года).

Свидетельство о постановке на учет
№ 12865-Ж от 10.07.2012 г. выдано
Министерством культуры и информации
Республики Казахстан.

Дата и номер первичной постановки
на учет № 2848-Ж от 25.04.02 г.

Подписано в печать 24.09.2014 г.
Формат 60х84/8. Усл. п. л. 38.6.
Тираж 300 экз.

При любых формах копирования
статей ссылка на журнал обязательна.
Мнение редакционной коллегии журнала
может не совпадать с точкой зрения
авторов статей.

Адрес: Республика Казахстан
010000, г. Астана, пр. Абая, 33
Тел.: 8 (7172) 75-32-79, 75-31-94, 75-32-64
e-mail: journal@apa.kz

**International scientific-analytical journal
PUBLIC ADMINISTRATION
AND CIVIL SERVICE**

**№ 3/2014
International quarterly journal**

Owned and published by
RSE «Academy of Public Administration
under the President of Kazakhstan»
(Astana)

Editor-in-chief
Abdrassilov B. S.

Deputy editor-in-chief:
Yessimova Sh. A.

Editorial board:
Abdrakhimov G. R.,
Baibek B. K.,
Baimenov A. M.,
Zhoshbayev R. S.,
Auken V. M.,
Beibitov M. S.,
Joseph Tham (USA),
Kalashnikova N. P.,
Kenzhebayeva A. A.,
Colin Knox (UK),
Maidyrov A. B.,
Margolin A. A. (Russia),
Mukhamedzhanova A. G.,
Nurkatova L. T.,
Sailaukyzy S.,
Stephen E. Condrey (USA),
Suleimenov T. S.,
Suleimenova G. K.,
Tugzhanov Ye. L.,
Hussein Yildirim (Turkey),
Shinichiro Kawaguchi (Japan)

Responsible for publication:
Dotsenko E. A.

Copyeditors:
Zhamitova B. M. (Kazakh language),
Raushanova G. K. (Russian language)

Computer-aided make-up:
Anissimova N.

International scientific-analytical journal
«Public Administration and Civil Service»
is included in the list of scientific publications
recommended for publishing the main findings
of theses on political sciences
(Order by the Chairman of the Committee
for control in education and science
of the Ministry of Education and Science of RK,
№ 1033 dated July 5, 2013).

Registration number: № 12865-Ж
Date of issue: July 10, 2012
Issuing authority: Ministry of culture and
information of Kazakhstan.
Date and number of the first-time registration:
№ 2848-Ж / April 25, 2002

Passed for printing on 24.09.2014
Lay-out 60x84/8. Volume in pages – 38.6.
Circulation – 300 items

References to the journal are mandatory in
cases of reprinting, microfilming and other
forms of copying the journal articles. The
opinion of the Editorial Board of the journal
may not coincide with the point of view of the
authors of the articles.

Address: 33 Abay ave., Astana
Republic of Kazakhstan, 010000
Phone: 8 (7172) 8 (7172) 75-32-79,
75-31-94, 75-32-64
e-mail: journal@apa.kz

СОДЕРЖАНИЕ

Тема номера: «Стратегия «Казахстан – 2050»: правовая основа политического курса страны»

Приветственное слово Мами К. А., Председателя Верховного Суда РК	8
--	---

МОДЕРНИЗАЦИЯ ПОЛИТИЧЕСКОЙ И ПРАВОВОЙ СИСТЕМ

Касимов А. А. Новеллы уголовного и уголовно-процессуального законодательства	9
Турецкий Н. Н. Гласность и открытость работы Парламента	14
Бейбитов М. С. Конституционный контроль – необходимый элемент утверждающегося конституционализма	22
Нуртазин М. С. Пути формирования антикоррупционных действий в обществе	31
Жетписбаева Б. А., Бейбитов М. М. К проблеме противодействия коррупции	35
Сарсембаев М. А. Какими станут налогово-правовые отношения Казахстана и ЕАЭС и как нам использовать опыт Европейского Союза	40
Насимов М. О. Политическая реклама в условиях модернизации (на примере Республики Казахстан)	46
Максат Касен. Электронное правительство в международной повестке дня: эволюция концепции	57
Досмагамбетова Г. И. Полномочия и ресурсы органов местного самоуправления в Казахстане: политико-правовой анализ	64

ПРОБЛЕМЫ СОВРЕМЕННОГО ПРАВА И ПРАВОПРИМЕНЕНИЯ

Нурмагамбетов А. М. Некоторые вопросы реформирования трудового законодательства Республики Казахстан	71
Мамонтов Н. И. Правовые последствия для участников сделки, признанной недействительной	76
Юрченко Р. Н. Согласительное производство. Виды процессуальных актов, выносимых судом по делу, рассмотренному в согласительном производстве. Структура и содержание обвинительного приговора	85
Рыскалиев А. Социальный подтекст преступлений женщин	92
Косанов Ж. Х., Жанбоз Мустафа. Роль государственного управления земельным фондом в сфере восстановления нарушенных земель	97
Аленов М. А. Медиация в гражданском судопроизводстве: правовой феномен и социальное значение	105
Мухаметкалиев Н. Ж. Вопросы сочетания контрольных и правозащитных функций суда при совершенствовании уголовно-процессуального законодательства	112
Каржаубаев С. С. Причины и условия совершения преступлений, направленных против трудовых прав граждан	119
Примашев Н. М. Регламент местного государственного управления: юрислингвистический контент-анализ	128
Сембекова Б. Р. Криминалистическая характеристика женской преступности	133
Мусин К. К. Имплементация норм права международных договоров в национальное законодательство Республики Казахстан	139
Асетева Г. Б. Правовое регулирование договорных отношений в сфере услуг коммерческой торговли	145

ПОВЫШЕНИЕ КВАЛИФИКАЦИИ: ПОИСК ОПТИМАЛЬНЫХ ФОРМ

Изабель Пуансо. Роль обучения судей на пути к судейской профессии: дослужебная подготовка	152
Лаврентьев С. Н. Модель обучения государственных служащих в Республике Башкортостан	155
Нарбинова М. М., Ходжаева Н. А. Высокая квалификация и правовая компетентность судей: условие эффективности судебной деятельности	160
Сейдалиева Ж. К. Проблемы повышения квалификации судей и вопросы определения профессиональной пригодности судьи	171

ЗАРУБЕЖНЫЙ ОПЫТ

Сидорова Е. Ю., Мазилкина Е. И. Российско-казахстанское сотрудничество в условиях международной интеграции	175
Яцек Залесны. Средства депутатского контроля деятельности правительства. Польский опыт периода трансформации государственного строя	182
Сами Сезаи Урал. Защита основных прав и свобод человека как общечеловеческая проблема	193
Авраменко Т. П. Теоретико-методологические основы управления изменениями	203
Игнатенко А. П. Становление системы государственного регулирования сферы благоустройства населенных пунктов (на примере Франции)	211
Ниведита Дас Кунду. Возрождение взаимосвязанности Шёлкового пути: стратегии нового регионализма	217
Глушенко Ю. А. Бюджетное регулирование территориального развития в Украине	225
Вайнюс Смальскис, Мальвина Аримавичюте. Проблемы стратегического управления в самоуправлениях Литвы	232
Грушецкий Б. П. Роль неправительственных организаций во внешнеполитическом механизме Болгарии	238
Аисте Диржите, Александрас Патапас, Зина Гинейтиене. Преимущества корпоративной социальной ответственности: литовский опыт	246

МНЕНИЯ, ОБРАЩЕНИЯ, КОММЕНТАРИИ ОТЕЧЕСТВЕННЫХ И ЗАРУБЕЖНЫХ ЭКСПЕРТОВ

Илан Флусс. Зелёная экономика, устойчивое развитие и искоренение нищеты	251
Миннигулова Д. Б. Проблемные вопросы классификации правоотношений на государственной гражданской службе	254
Молдабаев С. С. Деонтологический подход к проблемам государственной службы Казахстана	260
Кемел М. Новая экономическая политика Казахстана в сфере государственного управления	263
Рольф Книпер. Значимость стабильности конституции и надёжности права	266
Құрықбаев Ә. Согласие ведения дел в форме сделки о признании вины	269
Темербеков А. А. Некоторые проблемы исполнения постановлений Конституционного Совета Республики Казахстан	275

ИССЛЕДОВАНИЯ МОЛОДЫХ УЧЕНЫХ

Қожамжарова Г. К. К вопросу о праве собственности и иных вещных правах и гражданско-правовых способах их защиты	278
Шакишев К. Д., Мурат Л. Правовое регулирование договора банковского вклада в Казахстане	285
Нурғалиев Т. Совершенствование правового режима договора займа	291
Нарбинова М. М., Садықова Қ. Қ. Правовая политика как юридическое понятие	298
Саймова Ш. А. Некоторые вопросы развития и становления арендной платы за землю в Республике Казахстан	306
Жумашов Е. А. Система местного управления Англии: гражданский париш	315

РЕКОМЕНДАЦИИ АВТОРАМ СТАТЕЙ	326
-----------------------------------	-----

CONTENT

Theme of the issue: «The «Kazakhstan – 2050» Strategy: legal foundation of the political course of the state»

Welcome address from K. Mami, the Chairman of the Supreme Court of the Republic of Kazakhstan	8
---	---

MODERNIZATION OF POLITICAL AND LEGAL SYSTEMS AND OF PUBLIC ADMINISTRATION MODEL

A. Kassimov. Novels of criminal and criminal procedure legislations	9
N. Turetskyi. Transparency and openness of Parliament's activities	14
M. Beybitov. Constitutional control – a necessary element of assertive constitutionalism	22
M. Nurtazin. The ways to create means for preventing corruption in the society	31
B. Zhetpisbayeva, M. Beybitov. To the problem of countering corruption	35
M. Sarsembayev. What will be the tax and legal relations between Kazakhstan and the EAEC and how we can use the European Union experience	40
M. Nassimov. Political advertising in the modernization (on example of the Republic of Kazakhstan)	46
Maksat Kassen. E-government on the international agenda: the evolution of the concept	57
G. Dosmagambetova. Powers and resources of self-government bodies in Kazakhstan: Political and Legal Analysis	64

PROBLEMS OF MODERN LAW AND ENFORCEMENT

A. Nurmagambetov. Some issues of the reform of the labor legislation of the Republic of Kazakhstan	71
N. Mamontov. Legal consequences for the parties of the transaction declared invalid	76
R. Yurchenko. Conciliatory proceedings. Types of procedural acts of court for the case considered at conciliatory proceedings. Structure and content of guilty verdict	85
A. Ryskaliyev. Social implication of women's crimes	92
Zh. Kossanov, Zhanboz Mustafa. The role of state administration of land fund in the sphere of damaged land restoration	97
A. Alenov. Mediation in civil proceedings: legal phenomenon and social importance	105
N. Mukhametkaliyev. Matters of the court control and advocacy functions combination under the improvement of the criminal procedural law	112
S. Karzhaubayev. Causes and circumstances of the crimes against labor rights	119
N. Primashev. The order of local governmental bodies: legal-linguistic content analysis	128
B. Sembekova. Forensic characteristics of female criminality	133
K. Mussin. Implementation of the international treaties law into national legislation of the Republic of Kazakhstan	139
G. Assetova. Legal regulation of contractual arrangements in commercial trade service	145

PROFESSIONAL DEVELOPMENT: THE SEARCH FOR OPTIMAL FORMS

Isabelle Poinso. The Role of Judicial Training on the Way to Judicial Profession: pre-service training	152
S. Lavrentyev. Educational model for civil servants in the Republic of Bashkortostan	155
M. Narbinova, N. Khodzhayeva. High qualification and legal competence of the judges: the condition for the effectiveness of judicial activity	160
Zh. Seidalina. Problems of professional development for judges and issues of determining judge's professional suitability	171

FOREIGN EXPERIENCE

Ye. Sidorova, Ye. Mazilkina. Russian-Kazakhstan collaboration within the context of international integration	175
Jacek Zalesny. Means of deputy control on government activities. Polish experience of the period of regime change	182
Sami Sezai Ural. The protection of fundamental human rights and freedoms as a universal human problem	193
T. Avramenko. Theoretical and methodological foundations of change management	203
A. Ignatenko. Formation of the state regulation system for the improvement of human settlements (on example of France)	211
Nivedita Das Kundu. Revival of Silk Route Connectivity: Strategies of New Regionalism	217
Yu. Glushenko. Budget regulation of territorial development in Ukraine	225
Vaynus Smalskins, Malvina Arimavichute. Problems of strategic management in the municipalities of Lithuania	232
B. Grusheckyi. The role of nongovernmental organizations in Bulgaria's foreign policy mechanism	238
Aistė Diržytė, Aleksandras Patapas, Zina Gineitienė. Benefits of corporate social responsibility: Lithuanian case	246

OPINIONS, REFERRALS AND COMMENTS OF DOMESTIC AND FOREIGN EXPERTS

Ilan Fluss. Green Economy, Sustainable Development and Poverty Eradication	251
D. Minnigulova. Problematic issues of classification of legal relations at state civil service	254
S. Moldabayev. Deontological approach to the public service issues in Kazakhstan	260
M. Kemel. New Economic Policy of Kazakhstan in the area of public administration	263
Rolf Knipper. The importance of the stability and reliability of the constitution law	266
A. Kurykbayev. The process of case management on the example of plea agreement	269
A. Temerbekov. Some problems of implementation of rulings from Constitutional Council of the Republic of Kazakhstan	275

YOUNG SCHOLARS RESEARCHES

G. Kozhamhsrova. To the issue of proprietary right and other corporeal rights and civil-legal ways to protect them	278
K. Shakishev, Lyailya Murat. Legal regulation of bank deposit agreement in Kazakhstan	285
T. Nurgaliyev. Improvement of loan agreement legal regime	291
M. Narbinova, K. Sadykova. Eligibility as the means of political law	298
Sh. Saymova. Some issues of development and formation of the rent for the land in the Republic of Kazakhstan	306
Ye. Zhumashov. Local government system in England: civil parish	315

RECOMMENDATIONS TO THE AUTHORS	329
--------------------------------	-----

ОБЩИЕ ТРЕБОВАНИЯ К ПОРЯДКУ РАССМОТРЕНИЯ, УТВЕРЖДЕНИЯ И ОТКЛОНЕНИЯ СТАТЕЙ

1. Публикации в Журнале подлежат только оригинальные статьи, ранее не публиковавшиеся в других изданиях.

2. Каждая статья проходит рецензирование в порядке, определенном настоящим Положением.

3. Статьи принимаются к рассмотрению при условии их соответствия требованиям/рекомендациям, размещенным на интернет-ресурсе Академии и публикуемым в каждом номере Журнала.

4. Рукописи, не соответствующие требованиям, изложенным в настоящем Положении, не регистрируются и не допускаются к дальнейшему рассмотрению, о чем уведомляются их авторы.

Основаниями к мотивированному отказу в опубликовании статьи могут служить:

- несоответствие представляемого материала тематике Журнала;
- несоответствие требованиям, предъявляемым к представляемым к опубликованию материалам;
- отрицательная рецензия на представляемый материал;
- выявление факта плагиата или других форм неправомерного заимствования;
- несоблюдение автором материала действующего законодательства об авторском праве и смежных правах;
- отказ от доработки текста в соответствии с замечаниями рецензента и др.

В Журнале также не публикуются:

- авторские материалы, ранее опубликованные в других изданиях;
- статьи, не содержащие новой информации, по сравнению с ранее опубликованными результатами, либо содержащие фактические, исторические или иные ошибки, которые не могут быть исправлены, а также статьи, содержащие утверждения и гипотезы, прямо противоречащие установленным научным фактам;
- литературно-художественные и публицистические произведения любого содержания, в том числе – на научную тему;
- материалы, содержащие оскорбления, клевету либо заведомо ложные сведения в отношении физических и юридических лиц.

ТРЕБОВАНИЯ К ОФОРМЛЕНИЮ СТАТЕЙ

5. К рассмотрению принимаются статьи, представляющие результаты оригинального авторского исследования, изложенные научным стилем, соответствующие научным, тематическим направлениям Журнала и вписанные в контекст современных отечественных и зарубежных исследований по этой тематике.

6. Научные статьи и обзоры, поступающие в редакцию, не должны быть опубликованы или предназначены для публикации в другом издании.

7. Статья должна соответствовать следующим критериям:

- актуальность работы и соответствие приоритетным научным направлениям Журнала (важность, применимость идей, методов, технологий, описанных в статье);
- научная новизна (оригинальность идеи, решения поставленных задач исследования);
- структурированность (логичность, последовательность, связность изложения);
- значимость основных результатов исследований (изложение результатов, теоретическая и практическая значимость, выводы, научно-практическое значение);
- литературный уровень рукописи (коммуникативная ценность, соответствие научному стилю, языковым и стилистическим нормам);
- качество оформления: соответствие требованиям редакции, использование терминологической лексики, ключевых слов, наличие аннотаций на трех (казахский, русский, английский) языках, списка использованной литературы;
- соблюдение законодательства Республики Казахстан, в том числе по вопросам охраны интеллектуальной собственности.

8. В статье должны быть отражены:

- постановка проблемы в общем виде и ее связь с важными научными или практическими задачами;
- анализ последних исследований и публикаций, в которых начато решение данной проблемы и на которые ссылается автор, выделение нерешенных ранее частей общей проблемы, которым посвящается обозначенная статья;
- формирование целей статьи (постановка задачи);
- изложение основного материала исследования с полным обоснованием полученных научных результатов;
- выводы из данного исследования и перспективы дальнейших исследований в данном направлении.

9. При написании статьи предпочтительно придерживаться структуры, принятой в мировой практике:

- название;
- аннотация;
- ключевые слова;
- JEL-коды;
- введение;
- материалы и методы;
- результаты (классификация);
- обсуждение и выводы;
- ссылка на источник финансирования (при наличии);
- библиография.

Статья не должна содержать приложений (допускаются в исключительном случае в объеме, не превышающем 1 страницу с параметрами, аналогичными основному тексту статьи).

Рекомендуется минимизировать или исключить использование постраничных и концевых сносок и примечаний.

10. Название статьи должно быть кратким, но информативным, не должно содержать сокращений. Название статьи следует указывать на казахском, русском и английском языках.

11. В рукописи статьи обязательно должен присутствовать индекс УДК, который размещается слева над названием статьи.

12. Название статьи (на трех языках; полужирный шрифт, кегль 16 пунктов) отделяется от данных об авторах одной пустой строкой.

13. Аннотация (80–100 слов), 5–7 ключевых слов и фраз и 3–4 JEL-кода приводятся после названия статьи на казахском, русском и английском языках, начиная с языка, на котором написана статья. Структура аннотации выстраивается подобно структуре статьи (краткое обоснование проблемы, материалы и методы, результаты и обсуждение).

14. Текст статьи объемом не менее 8 страниц, или не менее 28 000 печатных знаков (с пробелами и сносками), предоставляется на казахском, русском или английском языках в двух экземплярах на бумажном носителе, заверенном подписью автора (для обучающихся также необходимы подпись заведующего кафедрой либо руководителя организации и научного руководителя / научного консультанта), и в электронном виде (документы принимаются в форматах doc, docx или rtf) с соблюдением следующих параметров:

- шрифт Arial, размер шрифта основного текста – 11 пт, рисунков, диаграмм – 10 пт, межстрочный интервал – одинарный;
- левое поле – 2 см, правое – 2 см, верхнее и нижнее поля – 3,5 см;
- текст печатается только на одной стороне листа, страницы последовательно нумеруются (номер указывается в правом нижнем углу страницы);
- табличные сноски располагаются под таблицей, сноски (звездочки) в тексте ставятся внизу соответствующей страницы;
- ссылки на литературу в статьях на казахском или русском языках оформляются в квадратных скобках по тексту статьи, с указанием номера источника по библиографическому списку и страницы либо статьи нормативного акта, на которые ссылается автор (например: [1, с. 15]);
- ссылки на литературу в статьях на английском языке оформляются в соответствии с Chicago Manual of Style;
- недопустимы ссылки на литературу в виде сносок внизу страницы.

15. Статья должна содержать библиографический список. На каждый источник из списка обязательна ссылка в тексте. Отсутствие библиографического списка может стать причиной отказа в регистрации статьи.

Библиографический список приводится в конце статьи, входит в общее число страниц статьи и оформляется по мере упоминания источников. Объем списка – не более 1/10–1/8 от объема статьи.

В статьях, написанных на казахском или русском языках, список литературы должен иметь стандартный подзаголовок «Әдебиеттер тізімі» / «Список литературы» и оформляется согласно ГОСТ 7.1:2006 (в том числе если в список входят англоязычные источники). В статьях на английском языке библиографический список сопровождается подзаголовком «References» и оформляется в соответствии с Chicago Manual of Style.

16. Качество иллюстраций должно быть не ниже 300 dpi. Все рисунки, диаграммы, таблицы и прочий иллюстративный материал размещаются внутри текстового файла. Подписи осей координат, сегментов диаграмм и прочие текстовые элементы иллюстраций оформляются только с использованием шрифта Arial. В случае использования других шрифтов иллюстрация публиковаться не будет.

17. Содержание направляемой в Журнал статьи, все цифровые данные и материалы должны быть тщательно выверены авторами.

18. Текст должен соответствовать стилистическим, орфографическим и синтаксическим нормам соответствующего языка (казахского, русского или английского). Низкое качество текста может быть основанием для отклонения статьи от публикации.

19. Сведения об авторе (авторах) размещаются в отдельном файле с типовым названием «author_xxxxxxx», где xxxxxxx – первые восемь букв фамилии автора (первого из соавторов) в транслитерации латиницей.

Нарушение данного требования затрудняет процесс кодирования и задерживает рецензирование, в связи с чем статьи, в которых данные об авторе не отделены от основного текста, могут быть отклонены (направлены на доработку) на этапе регистрации.

Персональные данные автора следует указывать через запятую, размещая их перед названием статьи в следующей последовательности: инициалы имени и отчества, фамилия, ученая/академическая степень, ученое звание, должность, место работы (полное переводное, официально принятое название организации с указанием ведомства), для зарубежных авторов также указывается страна.

Информация об авторах приводится на трех языках (казахском, английском и русском) и выделяется курсивом, Ф. И. О. – полужирным шрифтом. Блоки сведений о каждом из соавторов статьи отделяются друг от друга точкой с запятой.

Распечатка файла с персональной информацией прилагается на отдельном листе и не сшивается с бумажной версией статьи.

Не принимаются к рассмотрению статьи, к которым не приложены сведения об авторе согласно вышеуказанным требованиям, а также статьи, в которых данные об авторе указаны вместе с основным текстом (и тем самым затрудняют проведение «слепого» рецензирования).

20. Несоответствие представленного материала всем вышеперечисленным формальным требованиям может стать причиной его отклонения на этапе регистрации.

21. Решение о публикации статьи принимает редакционная коллегия. В текст статьи без согласования с автором могут быть внесены редакционные исправления или сокращения.

Контактные данные:

010000, г. Астана, пр. Абая, 33а, каб. 3.123
Редакционно-издательская служба
Академии государственного управления
при Президенте Республики Казахстан
75-32-79, 75-31-94, yekaterina.dotsenko@apa.kz,
journal@apa.kz

GENERAL REQUIREMENTS TO AMENDMENTS, APPROVAL AND REJECTION

1. Original articles, which have not been published recently, are liable for publication in Journal.
2. Each article is reviewed in accordance with the General Regulations.
3. Articles reviewed in case of conformance to the requirements/recommendations, which are exposed on the Academy Internet and in the Journal issue.

4. Authors are informed, that manuscripts, which do not meet requirements according to the General Regulations, are not subject to reviewing.

Grounds for denial of article publication can be:

- Inconsistency of presented material to the remit of Journal;
- Inconsistency to the requirements.
- Negative review on material;
- Determination of plagiarism;
- Non-implementation of copyright law by author;
- Refusal to deliver text in accordance with the reviewer's comment etc.

Unliables for publication in Journal:

- Copyrighted materials, which were published recently in other editions;
- Articles, which do not bring new information in comparison with previous published articles, or have factual, historical or other mistakes, which cannot meet amendments, as well as articles with contradictory statements or hypothesis to established scientific facts;
- literary, artistic and journalistic works of every content, including scientific materials;
- Materials, which contain offensive, libel or wrong information regarding to private and legal body.

REQUIREMENTS FOR EXECUTION OF ARTICLES

5. For reviewing accepted articles setting out results of original author's research, which stated in scientific style relevant to research, thematic trend of Journal and topics of local and international researches.

6. Scientific articles and reviews, submitted to the Editorial Office, should not be subject to be published in other edition.

7. Article should meet next criteria:

- 1) Timeliness of the work and compliance with the strategic research areas of the Journal (the importance, the applicability of ideas, methods and technology have been described in this Article);
- 2) scientific novelty (originality of ideas, solution of the research tasks);
- 3) structuring (logic, consistency, coherence);
- 4) the importance of basic research results (presentation of the results, the theoretical and practical relevance, findings, scientific and practical importance);
- 5) the level of literary manuscripts (communicative value, compliance with the scientific style, linguistic and stylistic norms);
- 6) quality of execution: conformance to the editorial requirement, applying of terminological vocabulary, keywords; annotations in three (Kazakh, Russian, English) languages, bibliography;
- 7) compliance with the laws of the Republic of Kazakhstan, including the protection of intellectual property.

8. The article should reflect:

- formulation of the problem in general terms and it's relation to important scientific and practical tasks;
- analysis of recent research and publications where the solution of the problem has been started and to which the author refers, the selection of outstanding parts of the general problem, which the article devoted to;
- formation of the Article objectives (goal setting);
- presentation of the research basic material with full substantiation of the scientific results;
- conclusions of the research and the prospects for further study in this direction выводы.

9. When writing an article it is preferably to follow the structure adopted in the world:

- heading;
- annotation;
- keywords;
- JEL-codes коды;
- introduction;
- materials and methods;
- results (classification);
- discussion and conclusions;
- reference to the source of funding (if available);
- bibliography.

Article should not contain appendixes (they are permitted in exceptional cases, in the amount not exceeding one page and with the parameters similar to the main text of the article).

It is recommended to minimize or eliminate the use of paginal and end footnotes and notes.

10. The heading should be brief, but informative, should not contain abbreviations. The heading of the article should be in Kazakh, Russian and English languages.

11. The manuscript of the article should contain the UDC identifier, which is in the left over the heading.

12. The heading of article (in three languages, bold, 16 points size) is separated from the information about the authors by one blank line.

13. Annotation (80–100 words), 5–7 keywords and phrases and 3–4 JEL-codes are given after the article heading in Kazakh, Russian and English languages, starting with the language of the article. The annotation structure is set up according to the article structure (brief justification of problems, materials and methods, results and discussion).

14. The text of article which is not less than 8 pages, or at least 28,000 characters (including spaces and footnotes) should be written in Kazakh, Russian and English languages in two copies on paper, signed by the author (students are also required to have the signature of the Head of Department or head of the organization and the supervisor / scientific advisor), and in electronic form (documents in doc, docx or rtf) with the following parameters:

- font Arial, font size of the main text – 11 pt, drawings, diagrams – 10 pt, line spacing – single;
- left margin – 2 sm, right margin – 2 sm, top and bottom margins – 3,5 sm;
- text is printed only on one side of a sheet, the pages are numbered consecutively (number is given in the bottom-right corner of the page);
- table footnotes are located under the table, footnotes (asterisk) are placed at the bottom of the relevant page;
- References in the articles in Kazakh and Russian languages are formed in square brackets in the text, with an indication of number of the source in bibliographic list and pages or normative acts, the author refers to (eg [1, p. 15]);
- References in English are made in accordance with the Chicago Manual of Style;
- references (as footnotes) at the bottom of the page are not permitted.

15. The article should contain a bibliography list. There should be a refer in the text for each source from the list. Absence of the bibliography list could result in refusal for the registration of the Article.

The bibliography list is given at the end of the article. It is included in the total number of pages of the article and formed while mentioning the sources. List size – no more than 1/10-1/8 of the article volume.

Articles in Kazakh or Russian language should have references with the standard subtitle «Әдебиеттер тізімі» / «Список литературы» and should be made in accordance with GOST 7.1:2006 (including the list including English-language sources). Articles in English should include the bibliography list titled «References» and formed in accordance with the Chicago Manual of Style.

16. The quality of the illustrations should not be below 300 dpi. All drawings, diagrams, tables and other illustrative material are placed inside a text file. Signature axes, diagrams and other segments text elements of the illustrations are issued only with the Arial font. If you use other fonts illustration will not be published.

17. The content of the article, all digital data and materials should be carefully checked by the authors.

18. The text should conform to the stylistic, orthographic and syntax rules of the relevant language (Kazakh, Russian and English). Poor quality of the text may be the ground for the rejection of the publication of the article.

19. Information about the author (s) are placed in a separate file with a standard name «author_ xxxxxxxx», where xxxxxxxx – the first eight letters of the surname of the author (the first from the co-authors) in Latin transliteration.

Violation of this requirement complicates the process of coding and delays the reviewing, wherefore the articles where the information about the author is not separated from the main text, may be rejected (or sent for revision) at the registration stage.

Personal data of the author should be separated by commas, placed before the heading of the article in the following sequence: the initials of the name and patronymic, surname, scholastic / academic degree, academic rank, position, place of work (full translated, officially adopted name of the organization and institutions), country (for foreign authors).

Information about the authors are provided in three languages (English, Kazakh and Russian) in italics, full name – bold. Blocks of information about each of the co-authors are separated by a semicolon.

Printing of the file with personal information is attached at the separate sheet and stapled to the paper version of the article.

Shall not be accepted articles, which are not accompanied by the information about the author in accordance with the above requirements, as well as articles in which information about the author is given along with the main text (and thus make it difficult to provide the «blind» review).

20. Non-conformity of presented material to all of the above mentioned formal requirements may cause its rejection at the registration stage.

21. The decision of publishing the article is taken by the editorial board. The text of the article may be subject to editorial correction or reduction without the consent of the author.

Contact details:

*010000, Astana, Abay ave, 33a, room 3.123
Editorial-publishing service
of the Academy of Public Administration
under the President of the Republic of Kazakhstan
75-32-79, 75-31-94, yekaterina.dotsenko@apa.kz,
journal@apa.kz*